

## Sociedad



## Los moteros lograron más de 3.500 euros para Haití

### Redacción

Almadén fue escenario de una reunión motera de carácter solidario, en este caso en favor de los damnificados por el terrible terremoto en Haití. Merced a esta acción, que transcurrió durante una espléndida jornada de finales de febrero, también de compañerismo, se pudieron obtener 3.518,70 euros. En el desglose de esa cuantía se observa que sólo en concepto de inscripciones se recogieron 2.670 euros, a los que se sumarían luego la rija de un objeto donado por la comparsa 'Taj-Majara', con 156,70 euros; donativos de empresas, por valor de 390 euros; y donativos anónimos que alcanzaron los 302 euros.

Además de todo este dinero, que fue encauzado hacia su destino a través de Cáritas Parroquial, la carne sobrante de la degustación compartida por los participantes en esta reunión motera, fue repartida a las casas tuteladas de Xabeca y a la Residencia de Ancianos 'Nuestra Señora de Fátima'. También se distribuyeron en estos puntos refrescos y agua.

A la hora de llevar a cabo esta cita, los organizadores contaron con la colaboración de una treintena de entidades, firmas comerciales y colectivos, encabezados por el Ayuntamiento de Almadén.



La Unión Democrática de Pensionistas organizó jornadas formativas en torno al voluntariado

# Un centenar de personas secundó la cita de la UDP

### Redacción

Un centenar de personas de once municipios de la provincia compartieron en Almadén, a finales de mayo, unas jornadas de formación de voluntariado donde se puso de manifiesto el trabajo que, desde hace 30 años, la Unión Democrática de Pensionistas de esta localidad desempeña dentro del programa nacional de voluntariado social.

Al encuentro asistieron el alcalde, Emilio García Guisado y el vicepresidente territorial de la UDP, Juan Deldujo, quienes destacaron que el objetivo de este servicio es acompañar y ayudar a personas mayores que tienen problemas de salud, relación o soledad a través de voluntarios que, por lo general, son personas ma-

yores "que dedican parte de su tiempo libre a la labor altruista de asistir a otras personas que lo necesitan".

Precisamente el Consistorio almadenense viene colaborando de manera continua con esta asociación a través de diversos programas que se desarrollan desde hace años, como los teléfonos del mayor y de asistencia y colaboración al colectivo.

### Pioneros en la provincia

Deldujo señaló que el voluntariado de la UDP en Almadén es pionero en la provincia, pues empezó su andadura en 1980, además de ser "uno de los más numerosos de la región, ya que en estos momentos ofrecen asistencia a domicilio a más de un centenar de personas que atien-

den a otras tantas en sus casas o en las cuatro residencias de la localidad con sus más de 1030 voluntarios". De ahí que recordase que el objetivo de las jornadas era facilitar a los voluntarios una serie de recursos que ayuden a mejorar su tarea solidaria y desinteresada a través de la formación, la reflexión y el trabajo en común, además de formar a nuevas personas a incorporar al colectivo de voluntarios.

### La soledad

El mayor problema entre los mayores es la soledad, y este grupo de voluntarios se encarga de visitar a estas personas y compartir con ellos un tiempo de charla y amenizar esas largas horas que pasan, en algunos casos, encerrados en sus casas.

Por su parte el alcalde de Almadén, Emilio García y el concejal de Bienestar Social, Ismael Mansilla, alabaron el trabajo de los voluntarios almadenenses que desarrollan este "programa solidario con nuestros mayores" y les animaron a seguir desarrollándolo "con el altruismo y dedicación que lo lleváis haciendo en Almadén en los últimos años".

Entre estos proyectos que se hacen en la localidad del mercurio García Guisado destacó la puesta en marcha de un protocolo de colaboración en la promoción del voluntariado social, la realización de acciones de apoyo social mediante voluntarios en diversos proyectos municipales y la puesta en marcha del teléfono de atención a las personas mayores, o 'teléfono del mayor'.

## Gran variedad de actividades en la Semana Activa Joven

### Redacción

La Semana Activa Joven 2010, organizada por la Concejalía de Juventud, ofreció un sinfín de actividades entre los días 10 y 16 del presente mes de julio. La programación se iniciaba el sábado día 10 con un maratón de tenis, con premios para las categorías absoluta e infantil. También hubo esa noche concierto comarcal de pop-rock, con la actuación de Local 19, Vicio y los Txingaos. Al día siguiente, fiesta acuática en la Piscina. Y el lunes día 12, videojuegos y scalextric gigante. Para el martes 13, se programó saltarín jumper e hinchable infantil y al día siguiente actividad de paintball, así como talleres diversos. Ya el jueves día 15, hubo gymkana, multicampeonatos y juegos intergeneracionales. Y para acabar, el viernes 16 hubo spinning fitness.